
【伊藤総領事メッセージ ２０２０年５月】 

 

  新型コロナウイルスのためにオンタリオ州で緊急事態宣言が発出されてから既に２

か月が過ぎました。オンタリオ州では，様々な業種ごとのガイドラインの下，保健衛生

上の安全に配慮しながら一部の経済活動等が再開され，遠くにあるトンネルの出口に小

さな光が見えてきたように思われます。しかし，依然として感染は続いています。オン

タリオ州の感染者数，入院患者数，死亡者数は減少傾向を示しているものの，毎日数百

人単位での新規感染者が報告され，数十人が命を落としています。頻繁な手洗い，２メ

ートルの対人間隔の確保，三密(密集，密閉，密接)の回避など，自らの健康は自らが守

るという意識で，感染しないように引き続きくれぐれも御注意ください。 

 

  ５月は，１日がオンタリオ州で医師に感謝

する日，そして１２日が国際看護士デーでし

た。自らの感染の危険もある中，多くの患者

を助けてくれている医療関係者，また新型コ

ロナウイルスのニュースの陰に隠れてしまっ

ているものの，心臓発作や脳梗塞，交通事故

や火災の被害者等の様々な緊急医療事態への

対応者，そしてこの時期に出産する妊婦を助

けてくれている方々等，多くの医療関係者に

改めて感謝の意を表したいと思います。また，

医療関係者のみならず、必要不可欠なサービスの提供を続けるために自宅を出て仕事を

してくれている方々にも感謝せずにはいられません。 

 

  大勢の人が集まるイベントもいつ再開できるのか見通しが立たない状況の中，これま

で当総領事館が開催していた各種文化行事やレセプション等も以前と同じ形態では実

施できない状況となっています。講演会やセミナー等はオンラインでの実施が可能であ

り，むしろ移動時間が不必要となる分，講演者にも聴衆にも便利な面があると言えます。

実際，カナダの様々な団体がオンラインのセミナーや会議を開催しており，我々もどれ

に参加しようか迷うことがあります。以前は参加できなかった会員制のクラブでの昼食

講演会や，高額な会費を払わないと参加できなかったセミナー等でも，現在は無料でウ

ェビナーに参加したり，あるいは録画動画にアクセスして内容をフォローしたりするこ

とが可能となっています。ある友人は，「在宅勤務になったけれど，ウェブ上の会議や

セミナーが増えて，むしろ以前より忙しくなった」と言っていました。時差の問題をう

まく解消できれば，日本にいる講演者を含めたセミナーも以前より少ない予算で実施す

ることが可能と考えられ，当館も「ピンチをチャンスに」するアイデアを模索中です。 

医師に感謝する日に際して発出された伊藤総領事のメッセージはこちら 

https://www.facebook.com/JapanConsToronto/videos/642804386301016
https://www.facebook.com/JapanConsToronto/videos/642804386301016


  文化行事でも，国際交流基金トロント事務所や日系文化会館(ＪＣＣＣ)などが，オン

ラインで映画や文化公演を楽しめるようにしてくれています。これらも，日本に行かな

ければ見られない素晴らしい歌舞伎がカナダに

いながら鑑賞できたり，劇場では後ろの方の座

席でよく見えない役者の表情も，動画ではアッ

プでよく見えるという利点があります。また，自

宅で自分に都合の良い時間に好きなスタイルで

(好きな物を食べたり飲んだりしながら)映画を

楽しむことも出来ます。その一方で，舞台での生

の演技や演奏の迫力は，やはりオンラインでは

伝えきれないものがあると思います。和太鼓の

伝えるバイブ，琴や三味線の余韻，観客との即興

のやり取りのおかしみなど，その場でしか感じ

られないものがあるからこそ，映像や録音技術

が進化してもなお，人々は生の演奏や演技に足を運び，感動を味わおうとするのだと思

います。そのような行事がいつか当地に戻ってくることを待ちつつ，今の状況でできる

ことを考えていきたいと思います。 

 

  不要不急の外出を控え，５人を超える集会が禁止される中でも，トロントの遅い春は

やってきました。トロント市のハイパークは，桜の時期は人混みを生まないようにする

ために閉鎖されましたが，閉鎖の発表にあたりトーリ

ー市長からは，ハイパークの桜が東京都の市民からの

贈り物であることを述べてくれました。昨年１０月に

植樹式をしたトロント市内のホーランド・ブロアビュ

ー小児リハビリ病院からも，初めての桜の花が咲いた

との喜びのメッセージが桜の写真と共に送られてき

ました。当総領事館の企画した，バーチャル・花見は

楽しんでいただきましたでしょうか？ 私自身も，日

本でこのように見事な桜の名所があるのかと驚くことが何度かありました。「いいね」

をいただくたびに花の数を増やしていった折り紙の桜の木も，お陰様で満開となりまし

た。総領事公邸の庭のソメイヨシ

ノも，今年は公邸への来客から賞

賛されることもなく咲きました

が，少しでも多くの方々に楽しん

でもらえたらと，通行人の人々が

夜でも桜が見えるようにライトア

日系文化会館（ＪＣＣＣ）バーチャル上映会（共催：国際交流基
金トロント事務所）より。 詳細はこちら 

トーリー市長の会見より。 詳細はこちら 

在トロント日本国総領事館のソーシャルメディア 

https://www.facebook.com/JapanConsToronto 

https://twitter.com/CGjapanTO 

https://jccc.on.ca/virtual-jccc-film-series/?fbclid=IwAR0gTdplJaAjVpuBbdFj3d3IWycK2rck0E5RnYT63GW5elF60A8G5Ii33fE
https://www.facebook.com/photo/?fbid=2959838737440282&set=a.442696942487820
https://www.facebook.com/photo/?fbid=2959838737440282&set=a.442696942487820
https://www.facebook.com/JapanConsToronto
https://twitter.com/CGjapanTO


ップをしてみました。今は，八重桜が花を開き始め，また玄関前の木蓮が咲き誇ってい

ます。東日本大震災後の復興テーマソングである「花は咲く」の歌を思い出しながら，

この地での新型コロナウイルス感染症収束後の復興も祈りたいと思います。 

 


